
 

 

令和３年１２月１日開催 ｢定例公安委員会｣  

 

 

 

１１１   包包包括括括的的的案案案件件件   

〈審議事項〉 

（１）令和４年福井県警察運営指針 

県警察から、令和４年福井県警察運営指針について説明を受け、これを審議した。 

 

委員から、「最近、少年による凶悪事件が多発していることから、子供を守るだけで

なく、その保護者も含めた犯罪防止対策をお願いしたい。」との発言があり、県警察か

ら、「少年非行防止も含めて犯罪防止の取組として着実に進めていく。」との説明があ

った。 

 

委員から、「ＤＸについては国や県も進めていることから、運営重点に掲げて強力に

推進していただくことは良いことだと思う。」との発言があった。 

 

〈報告事項〉 

（１）保育園等に対する犯罪防止対策 

県警察から、県警察が保育園等と連携して推進している犯罪防止対策について報告が

あった。 

 

委員から、「保育園等の周囲をパトロールしているのをよく見かけており、心強く思

っている。その一方、近年の不審者増加が懸念であるため、通学路の安全対策も含めた

総合的な対策をお願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から、「警察の方が来て話や訓練等を行う防犯教室は、園児や先生にとって大変

有効だと思うので、是非継続していただきたい。また、保育園等の先生は女性が多いこ

とから、不審者対応訓練も積極的に行ってほしい。」との発言があった。 

 

委員から、「福井県は地域のつながりが強いところなので、地域全体で園児達を守る

土壌作りを行っていくと良いと思う。」との発言があった。 

 

（２）年末の交通安全県民運動の実施 

県警察から、本年１２月１１日から２０日まで実施される年末の交通安全県民運動に

ついて報告があった。 

 



 

委員から、「飲酒が絡む事故件数は減少しているので、広報啓発活動の効果が出てい

るのかと思う。今後も一層の活動をお願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から、「ハンドルキーパーのメリットを、もっと前面に出しても良いのではない

か。また、高齢者の運転免許自主返納に対する啓発や、雪道における学生の自転車走行

に対する注意喚起もお願いしたい。」との発言があった。 

 

委員から、「全国と比べて福井県は飲酒事故の割合が２倍近くあることなど、県民に

対して明確にアラートを発することも重要ではないかと思う。悪天候の中での取締活動

などは大変だと思うが、頑張っていただきたい。」との発言があった。 

 

２２２   個個個別別別決決決裁裁裁等等等   

（１）警察用航空機の非稼働時における援助に関する協定締結 

石川県及び愛知県公安委員会との警察用航空機非稼働時における援助に関する協定の締

結について説明を受け、これを決裁した。 

（２）集団行動に関する許可事務専決状況 

令和３年１０月中の集団行動に関する許可事務専決状況について報告を受けた。 

（３）公安委員会あて苦情 

公安委員会に寄せられた苦情に係る措置について説明を受け、これを決裁した。 


